
GABINETE DO VEREADOR PROFESSOR JOÃO BOSCO CERCEAU IBRAHIM 

RUA WENCESLAU BRAZ, 443 — CENTRO — MARIANA — MG / TEL: (31)3557-2306 

INDICAÇÃO N.º 334 /2017 Câmara Municipa! de Mariana 
Excelentíssimo Senhor PI'OÍOCOIEI[JO SOb nº 3 54 ” 

Fernando Sampaio de Castro ÃE 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana Em 4q /O !, !1 / 45 -7? í 

Dileto Plenário, 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 
encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte Indicação: Construção de 

reservatório de água no local denominado Belchior/ Bento Leite ou Cibrão com 
bombeamento direto para a ETA Passagem para abastecimento do Distrito Sede. 

Martiana, 03 de janeiro de 2017,. 

Justificativa: Mediante agravante situação, quanto aos recursos hídricos nos tempo atuais, 

considerando a constante preocupação desta Casa, Primaz das Gerais, conforme audiência 
Pública, requerida e aprovada por todos devidamente realizada, é que tenho a liberdade 

em apresentar aos meus demais pares, respeitosamente, através desta indicação a sugestão 
de uma construção de um grande reservatório em local denominado Belchior, e/ou Bento 

Leite e o Cibrão — (caixa d'água com bombeamento direto para a ETA/Passagem) a 
exemplo das grandes companhias de abastecimento, COPASA, SABESP, entre outras, 

que certamente sanará por décadas o problema do abastecimento do precioso líquido na 
cidade quanto no Distrito de Passagem de Mariana e, possivelmente no Distrito de Padre 

Viegas. Ressalto ainda a possibilidade da parceria junto ao Estado de Minas Gerais, 
detentor de grande parte da área mencionada e que certamente acolherá a proposta 

juntamente com a inclusão do almejado projeto de construção do Portal de Entrada para 
o Parque do Itacolomi em nosso Município, incentivando assim o turismo. À construção 

deste reservatório atenderá continuamente o Distrito Sede, o outros Distritos. Anexo faço 

a juntada do DVD com fotos da mencionada área e jornais com a publicidade do assunto. 
Solicitando, também a autorização imediata do Executivo Municipal para que o SAAE 
urgentemente acate a proposta viabilizando assim a execução do anteprojeto. 

Certos de que esta indicação encontrará a guarida necessária, apresenta, 

Saudações Legislativas, 

NICIPAL DE MARIANA 
OVADO POR UNANIMIDADE 
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